



Fédération Nationale des Pompiers du Grand-Duché de Luxembourg

Zentralvorstand vom 25.04.2019

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr an der nationalen Feuerwehrscheule in Niederfeulen
Sitzungsende: 20:35 Uhr

Anwesend: HH. MAMER Marc Präsident
SCHWARTZ Const Vizepäsident
SCHMIT Frank Vizepäsident
BIRSCHEIDT Carlo Vizepäsident
GRISIUS Nico Vizepäsident
HEILES Serge Generalsekretär
MARSON Claude Generalkassierer

Entschuldigt: HH.

Delegierter	Name	Anwesend	Ersatz	Anwesend
Norden	NELISSEN Frank	X	MELKERT Jos	
Osten	PEREIRA Alex	X		
Zentrum	GROHMANN Alain	X	EVERAD Marc	
Süden	GOEDERT Pierrette	X	PAULUS Joé	
Berufsfeuerwehr	BAUSTERT ANNICK	X	LUX Pierre	
JFA	HERMES Frank	EX	-	
Inspektorat	HACK Paul	EX		
Instruktoren	PORTZEN Marc	EX	-	
Ambulanciers	MITTEN Marc	X	-	
Gruppen Zivilschutz	Vakant		-	
Andere	Vakant		-	

1) Begrüßung durch den Präsidenten

Präsident Marc Mamer begrüßt die Vertreter des Zentralvorstandes zur Sitzung des Monats April.

2) Erinnerung an unseren verstorbenen Haut Protecteur Großherzog Jean

Präsident Marc Mamer bittet die Mitglieder des Zentralvorstands sich zu einer Gedenkminute zu erheben. Er informiert den Zentralvorstand über den aktuellen Stand der Planung der Trauerfeierlichkeiten. Ein Telegramm mit den Beileidsbekundungen des Feuerwehrverbands wurde an die großherzogliche Familie geschickt.

Marc Mamer hat eine Email an den Hofmarschall der großherzoglichen Familie geschickt um die Unterstützung des Verbands bei den Trauerfeierlichkeiten anzubieten.

Wenn jemand interessiert sein sollte an der Totenwache teilzunehmen soll er sich bei Marc Mamer melden. Das Verbandswappen müsste auch vor Ort aufgestellt werden.

Bis einer neuer Haut Protecteur von der großherzoglichen Familie ernannt wird, werden wohl noch einige Monate vergehen.

3) Präsenz der Mitglieder des Zentralvorstands

Der vorgenommene Namensaufruf ergibt die Präsenz von 13 Mitgliedern, womit die Versammlung beschlussfähig ist. Paul Hack, Marc Portzen und Frank Hermes haben sich abgemeldet.

4) Schriftwechsel

Serge Heiles informiert die Delegierten über die ein- und ausgegangene Korrespondenz. Das Sekretariat soll noch die Briefe, die an Frau Innenminister Taina Bofferding geschickt wurden, an den Zentralvorstand weiter leiten.

5) Bericht der Jugendfeuerwehr

Nico Grisius informiert, dass 10 Teilnehmer, 5 Begleiter und 3 Bewerter am Wettbewerb in Martigny teilnehmen werden. Der Wettbewerb findet am Donnerstag statt. Die Mannschaft ist eingekleidet und man wartet nur noch auf die Jogginganzüge, die vom CGDIS gestellt werden.

Das CTIF Symposium der Jugendfeuerwehren wird 2020 in Kroatien stattfinden.

Zum Anlass des Kongresses des Landesfeuerwehrverbands will man am 29. September eine Foto Rallye durch Esch/Alzette organisieren.

6) Rückblick auf die Informationsversammlungen

Die Informationsversammlungen in Junglinster und Niederfeulen waren gut besucht und liefen erfolgreich ab. Ein paar kleine Änderungen im Text wurden nach den Versammlungen vorgenommen.

7) Generalversammlung 2019 – neues Datum

Die Generalversammlung des Landesfeuerwehrverbands wird auf den 7. Juni verlegt, das Sekretariat soll bei der Gemeinde Contern fragen ob der Centre Culturel in Moutfort noch frei ist.

Die Generalversammlung der Jugendfeuerwehr wird auf den 14. Juni verlegt, man wird versuchen diese, wie geplant, in Heinerscheid abzuhalten.

8) CGDIS v.s. Veteranen: Allocation de reconnaissance sowie Zusatzversicherungen

Die APV hat mit den Verantwortlichen im Ministerium ausgemacht, dass der Betrag der „allocation de reconnaissance“ angepasst werden soll, jedoch wurde dies nicht eingehalten. Der Verband wird sich dafür einsetzen, dass der Gesetzestext geändert wird und die Veteranen erhalten was ihnen zusteht.

Der CGDIS weigert sich den Veteranen Zusatzversicherungen, wie es im Gesetz vorgesehen ist, rück zu erstatten. Grund ist eine Interpretationsdivergenz im Text. Nachdem man die entsprechenden Texte analysiert hat, ist sich der Zentralvorstand einig, dass auch die Veteranen ein Anrecht auf Rückerstattung von Zusatzversicherungen vom CGDIS hat.

Der Verband wird 2 Briefe an das Innenministerium richten um auf diese Missstände aufmerksam zu machen und einzufordern was den Veteranen zusteht.

9) Berichte des Exekutiven Rates

Es gab keine Berichte des Exekutiven Rates vorzutragen.

10) Berichte + Fragen der Delegierten

Ambulancier

Marc Mitten, Delegierter der Ambulancier, fragt wie es um die Mitgliedschaft im Landesfeuerwehrverband steht? Können mehrere „Amicale“ eines CIS einen Aufnahmeantrag beim Verband stellen?

Mehrere „Amicale“ eines CIS können dem Verband beitreten um Informationen zu erhalten, jedoch ist nur eine „Amicale“ pro CIS oder GIS auf der Generalversammlung des Landesfeuerwehrverbands stimmberechtigt.

11) Verschiedenes

Nationalfeiertag

Der CGDIS sucht Freiwillige die an der Parade am Nationalfeiertag teilnehmen, eine Anzeige wurde im „lëtzebuerger Pompjee“ geschaltet.

Marc Mamer hat mit Paul Schroeder entschieden, dass der CGDIS das gemeinsame Mittagessen, wie gewohnt, in der Kaserne des CIS Luxembourg stattfinden soll. Der Verantwortliche des CGDIS soll mit dem Sekretariat Kontakt aufnehmen um die Gegebenheiten zu klären.